

ÉLECTIONS DÉPARTEMENTALES 22 & 29 MARS 2015

# HÉRAULT, TERRITOIRES D'AVENIR



**Avec Myriam HUBERT & Jean COUPIAC**  
Aleksandra DJUROVIC, Didier THARAUD

**Les élections départementales des 22 et 29 mars 2015** interviennent dans un contexte d'aggravation de la politique libérale conduite par le président de la République et son gouvernement.

Loin d'être des élections mineures, les enjeux de ces élections auront des conséquences importantes dans notre quotidien, pour le devenir de nos enfants et l'avenir de nos territoires.

La réforme territoriale mise en place, amènera l'éloignement des citoyennes et des citoyens de leurs élu-e-s, la mise en cause des services publics. Déjà se profile une nouvelle répartition des rôles dans laquelle notre territoire est abandonné au profit de la métropole.

Face à cette catastrophe annoncée, il est urgent de développer des politiques publiques et d'aménagement du territoire volontaristes, afin que les habitants du canton bénéficient des mêmes droits et services en matière d'éducation, de santé, de logement, de transport...

Le cœur de l'Hérault connaît la plus forte croissance démographique du département et pourtant ses habitants seront ignorés des futurs projets de transport ferroviaire : la desserte de la nouvelle gare TGV Montpellier, sera encore plus éloignée qu'elle ne l'est actuellement et la ligne SNCF Béziers Neussargues, est menacée de fermeture au détriment des usagers.

Ce ne sont pas les fausses solutions prônées par le FN, ni celles de la droite libérale qui apporteront les réponses attendues par les habitants, ni celles d'un Parti Socialiste, divisé, accélérateur de l'austérité : chômage, précarité d'emplois, injustice sociale...

Avec vous, nous voulons construire l'espoir d'un autre avenir pour notre département :

- L'égalité républicaine pour les citoyens de tous les territoires
- La mise en œuvre d'une politique répondant aux besoins de chacun dans les territoires.

Nous engagerons la transition écologique dans notre département en matière de transports publics, de soutien à l'agriculture paysanne, de protection de la biodiversité, de lutte contre la précarité énergétique.

Nous refusons les projets écologiquement nuisibles et qui ne répondent pas à l'intérêt général.

# **Pour un département plus juste, plus éthique, plus écologique, plus solidaire**

## **Pour une véritable démocratie locale et départementale**

Il faut rompre avec le pouvoir personnel, le clientélisme, en donnant au plus grand nombre les moyens de s'exprimer.

Nous respecterons le principe de non-cumul des mandats.

Nous consulterons la population sur les grands projets d'aménagement du territoire et favoriserons le développement de la vie associative.

## **Il faut renouveler l'élan départemental de l' action sociale :**

### **• Logements sociaux**

Il est impératif de renforcer la création de logements sociaux, dans des opérations de mixité sociale. C'est d'autant plus important que le niveau de revenu des habitants du Centre Hérault est l'un des plus faible de France.

Nous ferons de l'éradication du logement insalubre une priorité du Département.

Nous soutiendrons les initiatives innovantes de logements partagés sous forme d'habitat participatif.

### **• Solidarité**

Nous garantirons un égal accès de tous à des services publics de qualité, notamment en milieu rural en matière d'action sociale, santé, éducation, culture ...

Nous assurerons une protection aux personnes dépendantes, à mobilité réduite et vulnérables en s'appuyant sur des initiatives citoyennes.

Nous soutiendrons les actions permettant l'insertion des jeunes non diplômés en recherche d'emploi. Nous faciliterons l'augmentation du taux de contractualisation des allocataires du RSA afin d'améliorer le suivi et l'accompagnement des démarches de retour à l'emploi.

Nous aiderons au maintien des seniors à leur domicile par une politique innovante dans l'accompagnement des personnes âgées en augmentant les moyens.

### **• Une politique de l' Enfance pour bien grandir**

De la petite enfance à la majorité, nous mettrons en place une politique cohérente fondée sur l'épanouissement, l'autonomie et la lutte contre la pauvreté des enfants.

### **• Faire de l'Eau un bien commun pour un avenir commun**

Le département défendra l'intérêt général, notamment en ce qui concerne le cycle de l'eau et la biodiversité. (Fleuves Hérault et Orb)

Nous soutiendrons la création d'équipes assurant l'entretien des rivières pour éviter les dégâts des crues.

Nous privilégierons les initiatives locales pour le retour en régie publique de l'eau.



## → Relocaliser l'économie

Pour faire émerger un nouveau modèle de développement, réorientons l'économie vers les PME et l'économie sociale et solidaire, assurons la transition écologique.

Développons une agriculture paysanne biologique en soutenant l'économie des territoires, les productions locales, l'artisanat, le tourisme, les commerces de proximité et les circuits courts. Aidons à la création de Sociétés Coopératives et au développement de l'économie solidaire favorisant le maintien de l'emploi local.

Nous nous opposons à l'exploitation et à l'extraction du Gaz de schiste.

## → Education

Faisons des collèges à taille humaine, lieux d'épanouissement pour les élèves comme pour les personnels éducatifs, en redéfinissant la carte scolaire. Garantissons l'égalité des chances des collégiens.

Maintenons les cuisines centrales dans les collèges et développons la restauration scolaire en circuits courts.

Garantissons l'accès aux repas à la cantine pour les élèves issus de familles en difficultés et augmentons le plafond des aides aux repas.

## → Transports

Aménageons des pistes cyclables en priorisant l'accès aux établissements scolaires. Renforçons la transversalité des transports en commun par autobus, système de covoiturage spontané (rezo pouce), soutenons l'auto-partage sur notre canton et le département.

## → Culture

Favorisons une politique de proximité par l'aide au maintien de la culture en zone rurale.

Soutenons la culture populaire et les festivals pour l'ensemble de la population.

Faisons de la culture un vecteur de lien social, garant de démocratie et de liberté d'expression.

## → Santé

Facilitons la création de centres de santé pour une médecine de proximité pour pallier la désertification médicale.

Renforçons l'action des centres de Protection Maternelle et Infantile.

Encourageons le développement des réseaux d'aide à la personne.





## Jean Coupiac

Titulaire

63 ans - Militant écologiste de longue date, je défends et je porte aujourd'hui un projet pour préserver notre planète, lieu de vie de mes enfants et des générations

futures.

Mon combat politique s'inscrit dans la continuité de mon engagement citoyen à travers la vie associative, acteur pour que les forces vives de notre canton puissent s'exprimer et développer leurs projets dans la fraternité. Je suis responsable d'une association mettant en œuvre de nombreuses actions pour le mieux vivre ensemble. Je participe au conseil de développement du Pays Haut Languedoc et Vignobles pour mettre en place un système de co-voiturage spontané. Diplômé en architecture, je travaille pour le conseil en éco-bâtiments, œuvrant ainsi à la création d'un parc immobilier sobre en énergie et respectueux de l'environnement.

Aujourd'hui, encore plus qu'hier, notre devoir est celui d'agir pour le vivre ensemble dans un esprit d'écoute de tous, d'échange avec tous et d'actions concrètes. Vous pouvez compter sur nous pour aller dans ce sens.



## Didier Tharaud

Remplaçant

59 ans - agriculteur ayant développé plusieurs activités d'accueil à la ferme, conseiller municipal de Lunas, Président d'un syndicat intercommunal Enfance/Jeunesse, membre

d'une association de protection de l'environnement et de développement de la sobriété énergétique et des énergies renouvelables.

« Je me suis engagé comme suppléant sur la liste présentée par Jean COUPIAC et Myriam HUBERT pour les élections départementales afin d'apporter ma contribution à l'avènement d'une société plus juste, plus responsable et plus conviviale ».



## Myriam Hubert

Titulaire

61 ans - Psychologue clinicienne, membre du Bureau national du Parti de Gauche, je milite activement depuis plus de trente ans, dans le secteur médico-social, que ce soit dans le domaine de la petite enfance, de la jeunesse, de l'éducation, de

la santé, des personnes âgées.

Œuvrer pour « l'humain d'abord ! » a toujours été ma priorité. Durant ma vie professionnelle, j'ai pu mesurer le rôle important des collectivités territoriales pour mener des politiques sociales auprès des jeunes et des familles.

Militante associative, j'ai toujours prôné la nécessité de préserver la proximité des citoyens avec leurs élu(e)s.

Cet engagement pour le bien commun ne va pas de soi, dans un monde où les aspirations individuelles triomphent, où le lien social s'affaiblit et où l'action politique est synonyme d'impuissance.

A l'heure où les inégalités s'accroissent, il est important que les citoyen(ne)s retrouvent le goût de l'aventure collective.

Il est urgent de s'occuper des vrais problèmes sur notre canton, d'instaurer une réelle démocratie et d'agir pour la justice sociale.

Une autre vie est possible, nous devons tout faire pour la mettre en œuvre.

Solidarité des Territoires et Solidarité Humaine sont indissociables.

Je m'engage pour un département solidaire dans lequel l'égalité des territoires sera respectée.



## Aleksandra Djurovic

Remplaçante

43 ans - Professeur des écoles Conseillère municipale de la ville de Paulhan depuis 2008. Conseillère communautaire suppléante de la Communauté de Communes du Clermontais de 2008 à 2014.

Je souhaite investir mon énergie et ma connaissance du milieu du spectacle vivant héraultais au service de l'équipe Coupiac-Hubert, en favorisant un esprit culturel vecteur de lien social.

Militante associative, passionnée de nature et de patrimoine, je reste très attachée à la qualité de vie dans notre canton. Je souhaite un département à taille humaine dans lequel les valeurs de solidarité, d'égalité et d'humanité prendront toute leur place.

Retrouvez nous sur internet :

<http://www.orb-herault.fr>

Contactez nous

par mail : [mhubert.jcoupiac@gmail.com](mailto:mhubert.jcoupiac@gmail.com)

Facebook : [coupiac hubert](#)

### APPEL A SOUTIEN FINANCIER

Les dons versés en soutien financier aux candidats permettent de bénéficier d'une déduction de votre impôt sur le revenu. Pour faire un don, établissez un chèque à l'ordre de : « Catherine Vienney, mandataire financier de Jean Coupiac et Myriam Hubert », à renvoyer à :

**Catherine VIENNEY**

**mandataire financier de Jean Coupiac et Myriam Hubert**  
16, rue des Calquières 34800 Clermont l'Hérault.